

# CONDITIONS RELATIVES À UN FONDS DE DOTATION

## TITRE DU FONDS DE DOTATION

### Bourse d'admission Arnold-Amber

#### INTRODUCTION

Ce fonds a été créé avec générosité à la mémoire de M. Arnold Amber.

Journaliste, humanitaire et dirigeant syndical, Arnold Amber s'était passionné pour la science politique dès les années 1950 lors de ses études de premier cycle à l'Université d'Ottawa. Il a ensuite entrepris des études supérieures en relations internationales avant de partir pour l'Afrique, où il a travaillé à titre de correspondant à l'étranger pour l'agence de presse Reuters. À son retour au Canada en 1969, il a cofondé le *Toronto Citizen*, un journal communautaire, qu'il a dirigé pendant plusieurs années avant de se joindre à la Société Radio-Canada. M. Amber, à qui l'on vouait un profond respect en raison de son sens politique aigu et de sa fine capacité d'analyse, a occupé le poste de chef de production du journal télévisé *The National* pendant plus de 10 ans. En outre, il a remporté trois prix Gemini pour ses reportages spéciaux, y compris celui sur l'événement historique de l'Accord du lac Meech.

Amber était également un dirigeant syndical infatigable et un défenseur de ses confrères journalistes. Pendant 16 ans, il a assumé la direction de La Guilde des employés de journaux du Canada et a assisté à l'évolution de l'organisme, qui a pris le nom de Travailleurs en Communications d'Amérique – Canada, l'unique syndicat national du domaine médiatique.

Fervent défenseur de la liberté d'expression, il a aussi participé à la fondation de l'organisme Journalistes canadiens pour la liberté d'expression en 1981. Cet organisme de renommée internationale a pour mission de protéger les droits des journalistes partout au monde pour qu'ils puissent s'exprimer librement et accéder à des informations. En 2014, M. Amber est devenu la première personne à recevoir un prix d'excellence pour l'ensemble de ses réalisations, récompense décernée par le Comité canadien pour la liberté de la presse.

Arnold Amber accordait une grande importance aux études postsecondaires et s'était investi dans les initiatives de son alma mater. La Bourse d'admission Arnold-Amber a été créée à sa mémoire, pour rendre hommage à son esprit vif, son intérêt pour la science politique et sa conviction que les études postsecondaires devraient être à la portée de toutes et tous.

#### OBJECTIF DU FONDS

Décerner une bourse à une étudiante ou un étudiant nouvellement admis dans un programme de premier cycle à l'École d'études politiques, qui fait preuve de besoin financier et d'un bon rendement scolaire.

#### DÉTAILS DE LA BOURSE

##### Admissibilité

La personne candidate doit :

1. être citoyenne canadienne, résidente permanente ou une personne à statut protégé/réfugié;
2. être admise à temps plein dans un programme de premier cycle à l'École d'études politiques de l'Université d'Ottawa;
3. faire preuve de besoin financier, selon les critères du Service de l'aide financière et des bourses de l'Université d'Ottawa; et
4. avoir un bon rendement scolaire.

**Note :** La personne récipiendaire ne recevra sa bourse qu'une fois inscrite à l'Université d'Ottawa.

**Valeur de la bourse** : Minimum 1 500 \$

**Nombre de bourses** : Variable

**Fréquence d'attribution**: Annuelle

**Programme ou cycle d'études** : Premier cycle

**Responsable des demandes** : Service de l'aide financière et des bourses

**Échéance des demandes** : 31 mars

#### **DEMANDE**

La demande doit être soumise par l'entremise de Bourses en ligne, accessible au [www.uoZone.uOttawa.ca](http://www.uoZone.uOttawa.ca), et doit comprendre le Questionnaire financier.